

Vorlesetag mit spannenden Geschichten und Märchen im Zwergenhaus in Dürholz

Einkuscheln und einer spannenden Geschichte lauschen: Einmal im Jahr können die Kinder des Dürholzer Zwergenhauses das ausgiebig genießen. Beim bundesweiten Vorlesetag standen wieder besonders Märchen auf der Wunschliste der Kleinen.



Vielen Kindern wird zu Hause nicht oder viel zu wenig vorgelesen. Um das zu ändern, findet seit nunmehr 11 Jahren der Bundesweiter Vorlesetag statt. Jedes Jahr am dritten Freitag im November begeistert der Vorlesetag mittlerweile mehr als 80.000 Vorleserinnen und Vorleser sowie Millionen kleine und große Zuhörer.

Im Kindergarten Zwergenhaus in Daufenbach besuchte wie im vergangenen Jahr Ortsbürgermeisterin Anette Wagner die Zwergenkinder. Im durch die Erzieherinnen gemütlich hergerichteten Raum wurden in kleinen Gruppen viele spannende, lustige oder abenteuerliche Geschichten gelesen. Die Kinder suchten sich aus den vorhandenen Büchern aus was gelesen wurde, wobei besonders Märchen wie Rapunzel oder auch Rotkäppchen sehr gefragt waren. Einige Kinder blieben fast die ganzen 1 ½ Stunden gebannt sitzen und hörten konzentriert zu, - eine tolle Leistung von den Kindern!

Sie erzählten dabei auch von zu Hause bei welchen Gelegenheiten ihnen von Eltern, Großeltern oder Geschwistern vorgelesen wird und wie schön solche Vorlesezeiten für sie sind!

Anette Wagner Ortsbürgermeisterin im November 2014